



今年も皇室へ若狭かれいが献上される
約1,600匹の中から厳選した若狭かれい75匹をかごに入れ包装する作業が行われる(魚商會館・12月2日)

新年は新しいお箸で

自宅で使っている箸を若狭塗箸と取り替えるキャンペーンが実施され多くの人々が交換に訪れる(箸のふるさと館・12月1日)



「未来をつくる若者・オブ・ザ・イヤー」を受賞
むらみやしおり村宮汐莉さん(若狭高校3年生)が内閣総理大臣表彰を受賞したことを市長に報告(市庁舎・12月8日)



敦賀以西の令和5年度当初の着工を要望

北陸新幹線の全線開業に向けた整備について市長と市議会が赤羽国土交通大臣らに緊急要望を行う(東京都・12月4日)



職人の目利きや握り方を間近で学ぶ

「御食国寿司体験」で魚のさばき方やすしの握り方を職人に教わりながら実践(食文化館・11月23日)



園児が除雪車への乗車を体験

「除雪出動式」で浜っ子子ども園長児34人が市の除雪基地を見学(大手町・12月7日)



子どもたちのためステージを補修

県インテリア事業協同組合わかさ支部がボランティアでカーペット修繕を実施(11月21日・国富保育園)



満面の笑顔がはじける「小浜男女共同参画のつどい」

福井商業高校チアリーダー部顧問の五十嵐裕子さんが講演し同部「JETS」が演技を披露(働く婦人の家・11月28日)



砂上でのプレーをプロから学ぶ

「小学生ビーチバレーボール体験教室」で約40人が幅原選手からの指導を受ける(若狭総合公園・12月5日)

県代表の名に恥じぬ戦いを

若狭東高校ラグビー部が全国大会出場を前に松崎市長を表敬訪問し意気込みを語る(市庁舎・12月8日)



お水送りに向けて準備

小浜美郷小学校の児童・保護者や地元団体が協力して大たいまつに使う竹を根から掘り起こす(神宮寺・12月5日)



改良を繰り返し「サバまん」完成

今富小学校6年生がサバと地元野菜を使った中華まん「サバまん」の商品化を市長に報告(市庁舎・12月11日)

